

あけましておめでとうございます。

大正校区では、昨年「第2回大正まつり」の6年ぶりの開催など校区の発展に向け、地域の皆さまとともに多くの取り組みをを行うことができました。感謝申し上げます。

また、春には大牟田市立の夜間中学校である「宅峰中学ほしぞら分校」が松原中学校内に開校し、10代から80代の12名の方々が入学されました。

今年も大正校区まちづくり協議会ではニュースポーツのイベントを開催するなど、より多くの方々が参加しやすく楽しめる事業を計画しております。

地域の絆を深め、より住みやすいまちづくりのため努力して参ります。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

末筆となりましたが、皆様にとって実り多い素晴らしい1年になりますようお祈り申し上げます。



子ども食堂

子ども食堂部会では年末恒例の餅つき大会を12月14日に開催しました。

子ども食堂のスタッフに加え、青年部会・大正小 PTA・大正応援隊から応援をいただきました。

子どもたちも冷たい風の中大喜びで餅つきを楽しんで、最後は自分たちでついた餅をもらって帰りました。総勢123名の参加でした。



第二回大正まつり

11月16日に「第二回大正まつり」を実施しました。
悪天候による順延にもかかわらず、当日は予想を上回る
約600人が来場し大盛況でした♪

